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帮办令

没行动

遇到难办事
您就说句话
晚报派记者
帮办就是啦

梁园区的王先生：
听说环保部门要将哈森
路及附近的汽车喷漆店
取缔，但到现在还没见
到行动。

睢阳区的何先生：
中州路以东的工贸路路
面损坏严重，不知何时
能够得到维修。

发：鲁超令

何时修

刘 先 生 告
诉记者，他们
小区有 25 栋楼
几千居民，附
近还有华夏小

区等小区及城中村，是居民集
中区。但是由于道路不通，一
直没有通公交车，群众出行很
不方便。他说，现在他们要出
门坐公交车，得先走上一二里
路，非常不方便。“我们出门
坐公交车，向东要走到神火大
道，向南要走到香君路，向北

要走到南京路，最近也要走上
一里路。”他对记者说。以
前，他们这里因为路不好，不
通公交车，出行也不方便。
现在经过他们小区西门的华
夏路已经修通了，珠江路今
年也将修通，四通八达的交
通网将要形成，他们盼着这
段华夏路能通上公交车。“听
说 23 路公交车要改线，大家
都盼着 23 路公交车能从香君
路走华夏路，在我们小区设个
公交站点，以方便大家绿色出

行。”他说。
接“帮办令”后，前天上

午记者专门开车从南京路口拐
到新修通的这段华夏路，一路
南行至未来英伦小区，再向南
至北海路口、宋城路口。一路
行来，记者看到从南京路口至
香君路间的这段华夏路路面已
铺设完成，但是两侧的人行道
等还没有完工。昨日上午，记
者就此采访了市公交总公司常
务副总经理张维峰。他说，因
为这段华夏路还没有交付使

用，所以具体华夏路上的公交
车咋跑，是开通新的线路，还
是 23 路改线，现在还没有确
定。一旦这条道路交付使用
后，他们会立即到现场考察、
调研，统一调配，安排公交线
路，确保让群众能一站到达。
就刘先生提出的在未来英伦小
区设公交车站牌的问题，张维
峰说：“规划线路时我们会认
真调研，统筹考虑，不排除在
这里设站的可能。”

晚报记者 吴海良

因老毛纺厂家属院的
居民多次向记者反映，市
政部门并没有来人对下水
道进行疏通，6 月 22 日上
午，记者又联系到商丘市
市政工程管理处副主任许
光玉，向他反映了该段平
原路下水道堵塞的情况。

“昨天下午就来人开始
对下水道进行疏通了，现
在 下 着 雨 还 在 冒 雨 清 淤
呢！”6月 23日上午，老毛

纺厂家属院的多位居民告
诉记者，市政部门的人员
来平原路对西侧堵塞的下
水道进行清淤了，“挖出来
很多淤泥！”

昨日上午，记者再次
来到平原路与民主路交叉
口向北约 100米路西侧后看
到，6 月 16 日看到的积水
已经不见了，在道路西侧
还能看到新更换的下水道
盖板（如图）。

“平原路下水道清淤过
后，我们家属院里的积水
还是排不出去。”老毛纺厂

家属院的居民说，平原路
的下水道清淤之后，家属
院里污水排不出去的情况
却并没有得到解决。

随后，记者再次联系
到许光玉，他表示平原路
的下水道属于主干道，清
淤工作应该由市政部门负
责。但家属院与主干道连
接的下水道，则不属于市
政部门负责。

“如果家属院通向平
原路下水道的管道存在堵
塞现象，那么家属院里的
污水自然也是难以排出去

的。”许光玉说，非市政部门管辖的下水
道清淤，应该由居民们自行解决。
文/图 晚报首席记者 鲁超

实习生 宋帆

主下水道已被市政部门疏通
家属院内水道清淤应由居民自行解决

本报讯 6 月 16 日，家
住平原路老毛纺厂家属院
的李女士求助说，因为平原
路的市政下水道堵塞严重，
造成该家属院内的污水无
法排出，“污水都从下水道
里向外冒”。

接到李女士的求助后，
记者来到了位于平原路与
民主路交叉口向北约 100
米 路 西 的 老 毛 纺 厂 家 属
院，院里的居民听说记者
来了，显得十分激动，不一
会儿就围了十几位居民，

纷纷向记者诉说因为下水
道不通给大家的生活带来
的困扰。

在居民的带领下，记者
查看了从家属院院子到平
原路上的多个下水道井盖，
发现均有水从井盖里冒出
来，流到路面上，个别井盖
下方被污物堵死，眼看着就
要溢出来。连居民的自来
水水表井里都溢满了冒着
绿泡的污水，还伴有刺鼻的
异味。

居民们说，希望通过记

者跟相关部门取得联系，早
日把平原路下水道堵塞的
问题解决了，方便附近居民
的日常生活和出行。

随后，记者将这一情
况反映给了 12319 城建服
务 热 线 。 很 快 其 工 作 人
员就回复记者说，已经通
知 了 市 政 工 程 管 理 处 的
人去处理，“市政工程管
理处回复说，最近都在下
雨，需要等积水消退后才
能去疏通，应该就在最近两
三天”。

再报告

商丘市公交总公司：
规划线路时会统筹考虑 不排除设站可能

本报讯 家住华夏路未来英伦小区的刘先生 6月 24日求助称，“我们未来英伦小区就在华夏路上，听说23路公交车要改线，我们强
烈要求23路公交车能从香君路走华夏路，在我们小区门口设个公交站牌。”

记者
报告

房屋持续漏水 居民盼望尽早处理

本报讯 梁园区的张女士 6月 20日求助称，“团结路与平原路交叉口东北角，因楼上的广告牌导致楼顶漏雨。但找不到责任人，不
知该谁来解决。”

家 住 梁 园
区的张女士向
《晚报帮办》求
助称，平原路
与团结路交叉

口东北角的楼房上因为架设广
告牌钻透了房顶，导致下雨天
大面积渗水，这让顶楼的住户
十分烦恼，希望有关部门帮忙
拆除及维修。

“架广告牌时，在楼顶上
钻了很多孔，焊了很多钉。以

前下雨房顶从不漏水，今年才
开始漏水，我们顶楼上有一家
漏水最严重的，每逢下雨家里
就没一处好地方。我们这又没
有物业，只有一个看门的门
卫，不知道该找谁来拆除顶楼
上的广告牌，给开发商打电话
也不接，真是没办法了。”张
女士的语气里充满了气愤和无
奈。

据张女士介绍，楼上的住
户都是交了房屋维修费的，关

键时刻却联系不上开发商。最
近由于市容整改，团结路路南
顶楼上的广告牌都拆掉了，而
这座楼上的广告牌却迟迟无人
来拆。后来打热线电话向相关
部门反映过这个问题，但最后
都没有得到解决，雨季将至，
如果再不解决这个问题，顶楼
上的住户将无法正常生活。

接到求助后，记者采访了
商丘市城市管理局城市管理监
察支队副支队长刘学军。“广

告牌都是由规划部门统一安排
处理的，2014年下发过有关整
改通知，也制订了整改方案，
但是治理广告牌是分阶段的，
现在应该还没有治理到这一
带。我们可以强制拆除这块广
告牌，但是拆除后房屋还是会
漏水，而我们没有义务帮住户
维修，维修的事还是要找开发
商来解决。”刘学军说。

晚报首席记者 鲁超
实习生 宋帆
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